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-------Aos trinta e um dias do mês de maio do ano de dois mil e doze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas e vinte minutos os seguintes elementos do Executivo: José 

David Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 

de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata dez, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade. 

Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando ofício a informar sobre a 

acção de sensibilização sobre a doença de Alzheimer, no próximo dia seis de junho.  

-------Vai estar presente a Secretária. ----------------------------------------------------------- 

-------Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando fax a 

solicitar a cedência de transporte, para que os alunos da E.B. de Raposa possam 

deslocar-se dia doze de junho à E.B. dois três de Fazendas, afim de participarem 

numa actividade com os alunos do quinto ano. -----------------------------------------------  

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Escola Básica dois três de Fazendas de Almeirim, enviando email a 

convidar o Executivo a estar presente, no dia seis de junho, no arraial popular que 

a referida escola vai organizar. ------------------------------------------------------------------- 

-------Da Agência Nacional de Compras Públicas, enviando informação “Reporte 

Estatístico Anual de Compras Públicas de Bens e Serviços dois mil e onze – Junta de 

Freguesia de Raposa”. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------Solicita também no referido documento que seja enviado até ao dia trinta e 

um de julho de dois mil e doze, toda a informação referente à nossa Autarquia. ----- 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------- Da empresa Cittyhall, enviando a Lei vinte e dois barra dois mil e doze de 

trinta de maio de dois mil e doze, que aprova o Regime Jurídico de Reorganização 

Administrativa Territorial Autárquica. --------------------------------------------------------- 

-------Da Agência Nacional de Compras Públicas, informando que a partir do dia 

vinte e um de maio, muda de instalações, indicando assim o novo endereço. --------- 

-------Da AR - Águas do Ribatejo, EM, SA, enviando oficio a esclarecer o 

funcionamento das redes de abastecimento de água e de saneamento da Raposa. --- 

-------Da Fajudis, enviando email informativo sobre o programa Porta Sessenta e 

cinco, arrendamento jovem. ---------------------------------------------------------------------- 

-------Da ANAFRE, enviando oficio a solicitar o envio do email da Freguesia e o 

preenchimento do inquérito que se encontra disponível no link, referido no oficio. - 

-------Da Paróquia de Aljustrel, enviando oficio a agradecer o apoio que a 

autarquia prestou aos seus peregrinos. -------------------------------------------------------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, informando que no dia 

vinte e seis de maio se irá realizar o décimo nono Festival Infantil, solicitando o 

apoio da Autarquia a nível logístico, electricidade e material necessário para que 

seja possível a sua realização. -------------------------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------- 

-------Do Rancho Folclórico”Os Camponeses” da Raposa, solicitando transporte 

para o dia dezasseis de junho, a fim de deslocar o grupo ao Festival de Folclore do 

Rancho de Vila da Longra em Felgueiras. ------------------------------------------------------ 

-------O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando oficio a 

solicitar transporte para o dia oito de julho, para uma deslocação a São Mamede de 

Vila Boa, Sátão e para o dia onze de agosto, a Santo André de Lever, Vila Nova de 

Gaia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O pedido para as duas deslocações foi deferido. -------------------------------------- 

-------Do Seccionista do Hóquei Clube Os Tigres, o Senhor Luís Miguel 

Carvalho Batista, enviando email a solicitar transporte para uma deslocação com 

a equipa de “bambis” do HCT, no dia sete de junho a Oeiras. ------------------------------ 

-------O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------ 

-------Da Comissão de Festas de Santo António de Raposa, enviando oficio a 

solicitar a concessão de um apoio monetário de forma a fazer face às despesas 

inerentes aos festejos realizados em honra de Santo António, Padroeiro da 

Freguesia nos dias nove, dez, onze, doze e treze de junho de dois mil e doze. --------- 
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-------O Executivo conferenciou sobre este assunto e a Secretária propôs um 

subsidio no valor de dois mil e quinhentos euros, sendo que nesta altura o 

Tesoureiro retirou-se da reunião, não querendo fazer parte desta deliberação e 

assim a proposta foi aprovado com um voto a favor da Secretária e uma abstenção 

do Presidente. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que a Câmara Municipal de Almeirim, disponibilizou máquinas 

para fazer as limpezas em todas as zonas envolventes ao recinto da Festa, assim 

como todo o apoio logístico necessário à realização dos festejos. ------------------------ 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no dia um de junho se comemorou o dia Mundial da Criança e 

que à semelhança das outras Freguesias a Raposa também ofereceu uma camisola 

a cada um dos nossos alunos, E.B e Jardim-escola, e assim se apresentaram todos 

felizes no Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim. ---------------------------- 

-------Terminado o segundo ponto, deu-se início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A propor que seja aprovado o relatório final do sistema integrado de gestão e 

avaliação do desempenho na administração pública dois mil e onze. ------------------- 

-------A proposta foi aprovado por unanimidade. -------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se dê tolerância de ponte aos funcionários, no dia treze de 

junho. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e quarenta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente acta, que depois de 

lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  


